

おおみなみ



平成28年4月6日 学校だより No.1



ご入学、ご進級、おめでとうございます。

校長 長谷川 修

いよいよ平成28年度がスタートいたしました。本年度は新入生81名を迎え、18学級、全児童606名での出発です。

本年度も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本年度より教育活動にいくつかの変更があります。その一つは新たなる3学期制の実施です。昨年度までは1年を前半と後半に分けた2学期制でしたが、本年度より、4月から7月（夏休み前）までを1学期、夏休みから12月（冬休み前）までを2学期、冬休みから3月末日までを3学期とする3学期制が始まります。4月、9月、1月には始業式を、7月、12月には終業式を、3月に修了式を行います。通知表（あゆみ）も年3回作成し、お渡しいたします。それに伴い個人面談や保護者会などの変更があります。年度当初の保護者会や、学校便り、学年便り等でご確認ください。

また、本年度は、6月より、全校舎内外の水道管の総入れ替え工事が入る予定です。夏休みを挟んで4、5ヶ月かかる大工事となります。その間、学期中も含め、校舎や校庭を区画し、工事車両が入ったり、音の出る工事が行われたりすることがあります。区の担当者や業者と綿密な打ち合わせのもと、授業への影響を最小限にしていきたいと思っております。

また、本年度は5、6年生ともに10月に移動教室に行きます。6年生は10月11日より軽井沢へ3泊4日、5年生は10月27日より下田へ2泊3日の予定です。尚、5年生は木金土の三日間で行き、次の週の月曜日が振替休業日となります。

また、昨年度より、取り組んでいる大泉第二小学校、大泉第二中学校と連携した小中一貫教育の研究は本年度二年目となり、二年間の研究の成果を1月の小中一貫教育フォーラムにおいて発表をいたします。

4月は大人も子供も、環境が変わり、気持ちも不安定になりがちです。学校では当初にしっかりと自己を見つめさせ、目標をもたせて安心してスタートを切らせたいと思っております。ご家庭でも新たな学年に進んだ子供たちを精一杯応援していただきたいと思っております。

本年度も一年間どうぞよろしくお願いいたします。

4月の生活目標 決まりを守って安全に生活をしよう